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１６日(月)に、逢瀬ひょっ

とこ愛好会のみなさんを講

師に迎え，ひょっとこ踊り講

習会を行いました。ひょっと

こ踊り講習会を行うのは，コ

ロナ禍前の令和元年以来４

年ぶりとなりました。 

はじめに愛好会の皆さん

に踊りのお手本を見せても

らいました。とても楽しそう

に踊っていて、途中から子供

たちも混ざるように促され、

愛好会の踊りに混ざる子も

いました。 

続いて、愛好会の皆さんが

用意してくれた衣装に着替

え、踊り方を教えてもらいま

した。基本は「あ」と「お」
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と言いながら、手をつき出す

感じで踊るとのことでした。

班ごとに分かれ、愛好会の皆

さんの踊りを見ながら、踊り

方を教えてもらいました。あ

っという間に形になったた

め、早速班ごとに発表会。ど

の班もよく踊ることができ、

愛好会の皆さんも喜んでい

ました。 

その後、発表が終わると、

「逢瀬ひょっとこ愛好会」の皆さんの活動についてまとめた DVDを見ました。県内だけではなく、他県や

海外でも活動をしていることが分かりました。 

 その後、全員で記念写真を撮影し、最後に児童を代表して６年生がお礼の言葉を言って終わりました。

地域の方と触れ合うとともに、踊って楽しい時間を過ごすことができました。 

 

要望書を市教委へ提出してきました 

１７日、市役所の教育委員会室において、統合

についての要望書を郡山市教育委員会の小野教

育長に手渡ししてきました。会長の石川さんと

副会長の 6 区区長の齋藤さんから、市教育委員

会について要望書の説明および、思いについて

も話していただきました。市からも、できるだけ

要望に応えられるように検討していきますとの

回答がありました。今後は、市からスケジュール

が提示され、統合に向けた説明会等が開催され

るようになると思います。 

 

明日は河内フェスタです 

明日は，河内フェスタとなっております。今年は、

新型コロナウイルス感染症が感染症の５類に引き

下げられたため、参観者数の制限はございません。

９時２０分よりはじめの言葉が始まります。プロ

グラムの開始時刻をご確認のうえ、子どもたちの

がんばっている姿をご覧いただきたいと思います。 

また、たくさんのスリッパがありませんので、上

履きをご持参いただけますようお願いします。 

帰宅時刻の確認 

１０月になり、日が短くなりました。今日の日の

入りは１６時５６分です。１０月３１日は１６時

４２分まで早くなります。その

ため、河内小学校では、１０月

～３月の遊びに行った場合の

帰宅時刻を１６時として指導

しておりますので、よろしくお

願いします。 


